

# Danramil 10/Guntur Hadiri dan Monitoring Mini Lokakarya Percepatan Penurunan Stunting

**Muhammad Makruf - [DEMAK.SELARASNEWS.COM](http://DEMAK.SELARASNEWS.COM)**

May 24, 2023 - 14:08



*tujuan dilaksanakannya pertemuan ini adalah untuk meningkatkan komitmen para pengambil kebijakan dalam peningkatan kasus stunting terhadap anak-anak, khususnya di wilayah Kecamatan Guntur Kabupaten Demak*

DEMAK – Danramil 10/Guntur yang diwakili Babinsa Pelda Sarwan menghadiri dan memonitoring pertemuan Mini Lokakarya Percepatan Penurunan Stunting, Rabu (24/05/2023).

Turut hadir dalam pertemuan ini Kabid Permades P2PP Kabupaten Demak Bapak Sukarjo M.Mkes,Camat Guntur,Danramil Guntur yang diwakili Pelda Sarwan,Kapolsek Guntur yang diwakili Kanit SPK Aipda Karsono,Kapuskesmas Guntur 1 Bapak Dr. Rois,Kades/Kader P2KB Se - Kecamatan Guntur.

Pelda Sarwan mengatakan, tujuan dilaksanakannya pertemuan ini adalah untuk

meningkatkan komitmen para pengambil kebijakan dalam peningkatan kasus stunting terhadap anak-anak, khususnya di wilayah Kecamatan Guntur Kabupaten Demak.



“Selain itu, juga bertujuan untuk meningkatkan kemampuan pemerintah dalam melakukan perencanaan, koordinasi, pemantauan, evaluasi, sosialisasi dan komunikasi interpersonal,” kata Pelda Sarwan ”.

Pelda Sarwan menuturkan, dalam pertemuan ini juga dijelaskan upaya penurunan stunting pada anak dapat dilakukan melalui dua intervensi, yaitu, intervensi gizi spesifik dan intervensi gizi sensitif, Kegiatan Tersebut Berlangsung Di Kantor Kecamatan Guntur Kabupaten Demak.

“Penurunan stunting pada anak memerlukan pendekatan yang menyeluruh dan harus dimulai dari pemenuhan prasyarat pendukung sarana serta prasarana,” pungkas Pelda Sarwan ”

Perlu diketahui, bahwa, dalam rangka mendukung program pemerintah dalam percepatan penurunan stunting, Kodim 0716/Demak bersama Koramil jajaran rutin melaksanakan pengawasan, pendataan dan memberikan bantuan kepada anak-anak stunting yang ada di wilayah Kota Demak.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak